
  

 
 

 

 

 

 

 

 
 

 

 
 

 

 

 

 

   

 

                                                             

 

 

 

Oggetto: Interrogazione a risposta scritta n. 1007 del 22 novembre 2023, a iniziativa del 
Consigliere Mastrovincenzo, concernente “Autorizzazione posti di RSA disabili presso 
struttura sociosanitaria di nuova costituzione presso il Comune di Rapagnano” – 
Risposta. 
 
 
Il Consigliere interroga il Presidente della Giunta Regionale e l’Assessore competente per 
sapere: 
  
“in base a quale interpretazione normativa sia possibile autorizzare nella stessa struttura 
una residenza di 39 posti, considerato che il modulo massimo è di 20 posti (requisito 
specifico) e che il requisito generale permette la realizzazione di altri moduli”. 
 
Premesso che il manuale autorizzativo vigente alla data dell’istanza era quello approvato 
con la DGR 937/2020, la Regione ha espresso il parere di congruità sul progetto che 
prevede nella struttura ST1 i seguenti posti letto RD3 (Residenza socio-sanitaria 
assistenziale per disabili) in nuclei diversi: 
• Piano terra: Nucleo RD3 da 12 posti letto 
• Piano primo: Nucleo RD3 da 13 posti letto 
• Piano primo: Nucleo RD3 da 14 posti letto 
 
Il SUAP ha conseguentemente autorizzato la realizzazione dei medesimi posti letto. 
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